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発行：高槻・五領の環境と子どもの未来を守る会 

 

 

  
 

 
 
 

内ケ池は先般の整備工事で綺麗な池になりましたが、水辺の植生
環境が失われました。 
「たかつき環境市民会議 水環境保全グループ」が主催者となり、

将来の子供達に多様で自然豊かな内ケ池を残す為、水際にヨシの移
植用土壌作りを実施したいと、「内が池のヨシ再生計画」がスター
ト。「守る会」も後援させて頂く事にしました。 
作業は、今までに下記 2回実施されました。 
第 1回 5月 15日（火） ９：３０～１５：００ 
第 2回 5月 24日（木） ９：３０～１２：００ 
晴天にも恵まれ、15日には約 30名、24日にも約 20名以上の

参加者で、まずは、第 1 期の土壌づくりを終了しました。土入れ
と同時に、ヨシの地下茎が移植されており成長が楽しみです。 
 地域の自然環境を守るシンボル“内が池”の完全
再生を目指して取り組みを続けたいものです。 
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裏面 紹介 

① NO2 簡易測定に取り組み（守る会） 

② 図書館の会 市長へ「要望書」提出 
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編集部  「守る会」は、個人会員を募集しています。 
会の趣旨に賛同して頂ける方であればど
なたでも入会可能です。  
「守る会」定例会は、毎月、第 4 土曜日 
１６：００～１８：００、上牧公民館 
（上牧町本澄寺前）で開催しております。 

連絡は、事務局村井（masa569@tcn.zaq.ne.jp） 迄                                

発行 ： 高槻・五領の環境と子どもの未来を守る会     
 代表  ： 上田 博夫 

  住所  ： 〒569-0003 大阪府高槻市上牧町 
１丁目 3-17 上牧公民館内      

  電話番号： 070-3300-7149 

ホームページ ： https://takatsukigoryo-mamorukai.jimdo.com 

上牧・五領地区に図書館をつくる会 

市長宛てに「要望書」提出 
 
図書館の会は、5 月 16 日市長宛て「要望書」

を提出、これは、市議会全会派に配付される事に
なりました。下記は、「要望書」の抜粋です。 

 
平成30年5月16日 

（あて先）高槻市長 濱田 剛史 殿 

要  望  書 
（要望者） 上牧・五領地区に図書館をつくる会 

代表 中井 法子                          

住所 高槻市 

電話 072- 

１．要望要旨 
 当会は、市立五領保育所跡地に図書館を含む五領地
区のコミュニティプレイスとしての活用を希望し、そ
の内容については、住民とのワーキンググループで検
討されることを要望します。 
２．要望理由 
 ―省略―ところが、この地域にはコミュニティ施設
も文化的施設もまったくありません。 
 ―省略―、阪急上牧駅に設置された行政サービスコ
ーナーも廃止され、さらに移動図書館「自動車文庫希
望号」も市内最大の利用量ある東上牧椿公園から姿を
消しました。 
 －省略―これらの機能を集約した「図書館を含むコ
ミュニティプレイス」の建設を私たち五領地区住民
は、強く要望しております。 
                                 

NO2（2酸化窒素）簡易測定に取り組み 

 大気汚染は、昔に比較して改善傾向にあると言わ
れるものの、まだまだ深刻な問題であると指摘され
ています。原因物質としての NO2に関しては、以前
より、大阪 NO2簡易測定運動として、大阪府下全域
で簡易測定が実施されデータが蓄積されています。
高槻においては、171号線沿い、名神沿いは濃度の
高い集積が見られ、また、地域単位での濃度の集積
もみられるようで、小地域単位での測定が有効との
最近の報告があります。 
 五領地区では、東道路の開通に引き続き、高槻＝
十三線、新名神と次々に道路が開通します。元々、
トンネル入り口近傍では濃度が高くなる傾向があり
ますから、大気汚染のさらなる増加に見舞われる事
になります。 
 今回、守る会では地域として、この測定に参加し
てデータ集積をして大気汚染の傾向を把握する事に
しました。 
 今回は、6月 7日～8日に渡り、30か所にサンプ
リング管を取り付ける予定です。会員の皆様の御協
力をお願い致します。結果を見ながら、今後の測定
個所の設定、増減等を考慮する予定です。 
 NO2濃度とぜんそく有症率は明らかに相関してい
ると言われている。以下に一例を示す。 
（参考：2017.12月測定値 五領小学校前 ４４ppb） 
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